

## LAMPIRAN

### A. SURAT KETERANGAN



## PONDOK PESANTREN SYA'AIRULLAH

Jl. Melati 1A Rt. 04 / 02 Jatibening Baru, Pondok Gede – Bekasi 17412

Telp. (021) 8654823, Fax. (021) 8654823.

Email : info@syairullah.sch.id, Web : syairullah.sch.id

Hal : Surat Keterangan PKL/Riset

#### SURAT KETERANGAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Hadi Wahyu Kriswanto

Jabatan : Sekretariat

Dengan ini menerangkan bahwa, yang tersebut di bawah ini :

Nama : Dita Izaty Rizkiyani

N I M : 2017240004

Alamat : Jl. Pondok Kelapa Selatan, RT 002/005, Pondok Kelapa, Duren Sawit, Jakarta Timur

Adalah benar telah melakukan Kerja Praktek pada Ponpes Sya'airullah terhitung sejak 7 September 2020 sampai dengan 30 September 2020, dan yang bersangkutan telah melaksanakan tugasnya dengan baik dan penuh tanggung jawab.

Demikian surat keterangan ini dibuat dengan benar, untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Bekasi, 28 September 2020

Hadi Wahyu Kriswanto, S Pdi

Sekretariat

## B. LEMBAR WAWANCARA

Berikut daftar pertanyaan dan jawabannya :

**Saya** : Assalamu'alaikum pak, kalo boleh tau pak Ponpes Sya'airullah ini berdiri sejak kapan yaa pak?

**Narasumber** : Awal berdirinya itu 14 Juli 2002. Waktu itu santrinya msih sedikit, dan dulu belum ada *Homeschooling* nya seperti sekarang.

**Saya** : Ada perbedaan kah pak untuk target / program pembelajarannya sebelum dan sesudah ada *Homeschooling* atau saat baru didirikan?

**Narasumber** : Kalo untuk target sih kita jadi ada 2 nih target nya yang harus dicapai oleh santri. Yang pertama itu Sukses Dunia melalui program Home Schooling yang telah TERAKREDITASI B di Pendidikan Wustho dan Ulya dan Sukses Akhirat dimana disini kami mengajarkan santri ilmu tafsir Al-Quran, tafsir Al-Hadist, Bahasa Arab dan beberapa materi lainnya. Kalo untuk program pembelajarannya, kita tambahkan program tahfidzul qur'an dan hadist, MTQ, sama Media of Teaching Islam.

**Saya** : Itu tadi kan untuk pembelajarannya ya pak. Kalo untuk sistem pemberian informasinya itu bagaimana pak? Maksudnya untuk penyampaian informasi dari pihak pesantren ke orang tua itu bagaimana, apakah melalui pertemuan langsung atau bagaimana?

**Narasumber** : Untuk penyampaian informasi kita biasa melalui telepon atau biasa nya ketemuan langsung.

**Saya** : Itu untuk penyampaian informasi, setiap orang tua itu nantinya menghubungi siapa pak yang melalui telepon itu?

**Narasumber** : Itu menghubungi nya nanti ke wali nya masing-masing. Kalo untuk urusan sekolah atau yang kegiatan di kelas itu bisa hubungi wali pondok/sekolah kalo untuk urusan diasrama ke wali kamar. Jadi

setiap kamar santri itu punya wali kamar nya masing-masing. Nah nanti orang tua kalo mau tanya apa-apa bisa lewat wali kamar nya. Tapi kalo untuk informasi pembayaran itu nanya nya ke bendahara nya langsung. Kalo seperti aktifitas-aktifitasnya di asrama atau perizinan bisa langsung ke wali kamarnya.

**Saya : Berati kalo mau tanya-tanya seputar aktifitas diasrama saya bisa tanyakan ke bapak atau ke wali kamarnya aja?**

**Narasumber :** Kamu tanyain ke wali kamar nya langsung aja biar lebih enak. Coba ke Mbak Tika aja.

**Saya : Baik pak. Alhamdulillah Jaza Kallahu Khoiro pak.**

**Narasumber :** Aamiin. Lancar barokah ya dita skripsinya.

**Saya : Aamiin pak.**

Berikut daftar pertanyaan dengan wali kamar dan jawabannya

**Saya : Assalamu'alaikum mbak, Mbak kan disini wali kamar ya mba. Aku mau nanya, untuk sistem yang udah berjalan disini, itu berarti wali kamar itu yang biasa kontak-kontakan ke orang tua kan ya mba. Itu kontak-kontakan nya via apa mba, langsung atau telepon atau bagaimana?**

**Narasumber :** Iya, untuk kontak-kontakan nya biasa nya lewat telepon/wa atau kalo mau ketemu langsung juga bisa. Yang penting nanti janji dulu.

**Saya : Kegiatan nya kalo di asrama itu apa aja mba, kayak tugas wali kamar itu berarti untuk mantau apa aja?**

**Narasumber :** Kegiatannya paling ya kayak piket-piket aja kalo di asrama. Kalo wali kamar itu ya tugasnya ngontrol anak kamarnya buat kayak kesehatan nya, pelanggaran, sama semua ketertibannya, kayak ketertiban ngajinya, solatnya, atau bacaannya. Kalo misal anaknya mau keluar buat beli perlengkapan juga nanti izinnya ke aku.

**Saya : Terus yang biasa ditanyakan orang tua ke mbak itu biasanya seputar apa aja?**

**Narasumber :** Yang sering nya ya kayak kesehatan nya, terus ya kayak gimana mbak ada masalah kah anak saya di asrama atau ada progress kah untuk bacaannya dia. Lebih ke nanya kabar sih kayak kesehatan sama kayak akhlaknya gitu. Terus paling ntar suruh nasehatin aja gitu.

**Saya : Itu kan berarti nanya-nanya nya lewat whatsapp/telepon ya mba? Ada kendala ga sih mba selama ini, maksudnya kayak dengan proses pemberian informasi yang seperti itu, yang mbak rasakan itu kendala nya seperti apa?**

**Narasumber :** Apa ya, paling kendala nya kan ya namanya orang tua maunya setiap hari pengen tau gitu keadaan anaknya diasrama itu gimana, jadi agak kerepotan juga kadang buat ngabarin atau balesinnya. Apalagi kalo misal digrup juga kan gabisa ya kalo mau tanya-tanya / share kayak yang bersifat pribadi kayak seputar pelanggaran gitu, jadi ya memag harus dikabarkan lewat pc sih.

**Saya : Harapannya untuk kedepannya apa mbak? Mungkin pengennya ada dibuatkan sistem khusus buat penyampaian informasi dari wali kamar dan orang tua?**

**Narasumber :** Iyaa kayak begitu bisa juga, jadi aku tinggal update info nya aja gitu kan ya di situ nah nanti orang tua nya bisa langsung ngecek dan liat info nya langsung dari situ, jadi ga harus wa lagi setiap hari gitu. Jadi sama enak-enak

Jakarta, 20 Oktober 2020

Tika Alfiani

Wali Kamar